

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



Buque petrolero Despina Andrianna. Autor: Hugo García Publicado: 21/09/2017 | 05:56 pm

Reclamo de libertad surca los mares

Todos los días hay que sorprender al imperio con una acción nueva por la liberación de Gerardo, Antonio y Ramón

Publicado: Lunes 29 septiembre 2014 | 04:58:04 pm.

Publicado por: Hugo García

Matanzas.— Desde este lunes una nueva embarcación perteneciente a una naviera griega lleva cerca de la proa y a babor el enorme letrero «Liberen a los Cinco Héroes. Ya», como iniciativa del Comité Internacional por la Liberación de Gerardo, Antonio y Ramón, aún encarcelados injustamente en cárceles estadounidenses.

Los Héroes de la República de Cuba René González y Fernando González, al dirigirse a decenas de matanceros, agradecieron esta iniciativa y llamaron a todos los amigos del mundo a continuar la lucha por el regreso de sus tres compañeros.

El señor Chavalamos Babis Vorreas, representante de la armada del buque petrolero Despina Andrianna y miembro del Comité Internacional por la Liberación de los Cinco (CILC), luego de recibir una obra de arte de los artistas Manuel Hernández y Luis Octavio Hernández, exigió al Gobierno de los Estados Unidos la libertad inmediata para los tres antiterroristas que permanecen presos en Estados Unidos, «por un capricho político», dijo, y manifestó que dieciséis años es un crimen: «¡Hasta cuándo!», exclamó con fuerza.

Graciela Ramírez, coordinadora del CILC, sostuvo en las palabras centrales del acto en los muelles de aguas profundas de la Base de Supertanqueros de aquí, que lamentablemente no ha sido suficiente todo lo que se ha hecho y se sigue haciendo hasta ahora por devolverlos a la patria:

«El rebautizo de este buque se da en el contexto internacional de una jornada que ha tenido una gran respuesta a la que se han sumado más de 40 países con todo tipo de acciones, como manifestaciones frente a las embajadas de Estados Unidos en cada país, presentaciones de libros, escalamiento de montañas y volcanes, bicicletadas, golpear las puertas de senadores y congresistas estadounidenses, plantones, jornada que comenzó el 4 de septiembre y que concluye el 6 de octubre», precisó Ramírez ante decenas de matanceros y la tripulación del barco.

Exaltó que dieciséis años de cárcel sea demasiado tiempo, una infamia contra inocentes, demasiada infamia ante tanta inocencia, y demasiada barbaridad, para quienes intentaron salvar la vida de su pueblo y de otros pueblos.

Graciela refirió que un día más de cárcel, y la indignación crece, lo que compromete al reclamo de libertad por los Cinco con más acciones: «Nuestro modesto comité en nombre de la solidaridad internacional, no va a descansar un solo día hasta que Gerardo, Ramón y Antonio estén en la patria; los vamos a rescatar, la consigna es trabajar, trabajar y luchar, y todos los días sorprender al imperio con una acción nueva», concluyó.

Por su parte Teresa Rubio Pérez, delegada del Instituto de Amistad con los Pueblos en Matanzas, hizo llegar al Gobierno norteamericano y su presidente el rechazo a las leyes judiciales sin fundamento que han hecho caer de forma cruel e inhumana sobre tres hombres inocentes de la causa que se les imputa.

Ellos cumplen con honor y firmeza, alejados de sus familiares y de su patria, condenas derivadas del odio imperial, sentenció Rubio.

«Solicitamos al presidente de Estados Unidos utilizar sus prerrogativas constitucionales para ponerlos en libertad, como acto de justicia y de compromiso de su Gobierno contra el terrorismo», exigió Rubio.

El acto, que contó con la presencia de las madres Mirta (madre de Tony) e Irma (madre de René), y de las esposas Olga Salanueva (de René) y Elizabeth Palmeiro (de Ramón), tuvo una hermosa y patriótica propuesta cultural a cargo del Proyecto Maravillas de la Infancia, cultivador de sueños, cuyos integrantes recibieron de manos de René y Fernando una boina verde olivo que lleva en al frente el logo de los Cinco.

Gerardo Hernández, Ramón Labañino y Antonio Guerrero, junto a Fernando González y René González, quienes ya cumplieron sus condenas, forman parte del grupo conocido internacionalmente como Los Cinco, encarcelados en territorio norteamericano por vigilar a grupos que organizan acciones terroristas contra Cuba.

<https://juventudrebelde.cu/cuba/2014-09-29/reclamo-de-libertad-surca-los-mares>